

Lebe Shiatsu: Mehr als ein Beruf!

Du suchst einen Beruf, bei dem du Familie und Arbeit kombinieren kannst?
Eine sinnstiftende Arbeit? Und du interessierst dich für Gesundheitsthemen?
Dann werde Shiatsu-Therapeut/in!

Viele Menschen suchen heute in der Arbeit eine Berufung, einen Teil ihres Lebensglücks. Die Shiatsu-Ausbildung ermöglicht Gesundheitsinteressierten dieses Glück. Eine Tätigkeit, die sie selbstbestimmt gestalten können, die sinnstiftend ist und die ein ganzheitliches Verständnis von Gesundheit lehrt.

Familientauglicher Beruf

Die vielbeschworene Vereinbarkeit von Familie und Beruf wird als Shiatsu-Therapeut/in gelebt. Schon die Ausbildung wird in Modulen oder Tageskursen angeboten. Nach dem Abschluss arbeiten Therapeutinnen und Therapeuten in der eigenen Praxis und sind ihre eigene Chefin, ihr eigener Chef. Sie gestalten ihr Leben individuell und flexibel.

«Ich empfinde viel Dankbarkeit für die Flexibilität, die mir mein Beruf gibt. Als Mutter einer Tochter kann ich meine Praxiszeiten selber bestimmen. Ich gebe an, wann ich verfügbar bin und plane Frei- und Ferientage ein für unser Familienleben.»

Sabine Bannwart,
Präsidentin Shiatsu Gesellschaft Schweiz

Eine ganzheitliche Ausbildung

Die Ausbildung zur Shiatsu-Therapeutin oder zum Shiatsu-Therapeuten wird in der Deutschschweiz an vier Schulen angeboten. Sie dauert mindestens drei Jahre

und wird berufs- und familienbegleitend absolviert. Der Abschluss «KomplementärTherapeut/in mit Branchenzertifikat OdA KT, Methode Shiatsu» ist schweizweit anerkannt. Absolvierende können eine eigene Praxis führen oder sich in einer Klinik/Institution anstellen lassen. Nach mindestens zwei Jahren Berufspraxis besteht die Option einer Höheren Fachprüfung mit eidgenössischem Diplom in KomplementärTherapie. Alle Informationen zur Ausbildung sind auf www.shiatsu-leben.ch zu finden.

Eine Chance für die Zukunft

Shiatsu ist in der Schweiz seit über 40 Jahren etabliert. Erfahrene Therapeutinnen und Therapeuten kommen nun ins Pensionsalter und suchen bald jemanden für die Nachfolge. Eine Praxis zu übernehmen, bietet jungen Therapeut/innen eine wunderbare Möglichkeit, selbstständig mit einem bestehenden Klientenstamm zu arbeiten. Deshalb ist jetzt der richtige Zeitpunkt, mit der Ausbildung zu starten.

Schweizer Shiatsu Schulen

In der Deutschschweiz gibt es fünf Shiatsu Schulen, vier davon bieten die komplette Ausbildung an. Jede Schule hat ihre eigene Art, die Ausbildung zu gestalten. So kannst du den idealen Ort für deine Ausbildung finden.



Heilpraktikerschule Luzern, Ebikon
www.heilpraktikerschule.ch

«Shiatsu ist der Ursprung, denn mit dieser Ausbildung haben wir als Schule gestartet. Mit der Zeit kamen weitere Methoden dazu, die unser Angebot ergänzen. Unsere Ausbildungen sind modular und flexibel, eignen sich für nebenberufliches und nebenfamiliäres Lernen und Weiterkommen. Wir unterrichten in unserem modernen, grosszügigen Schulgebäude vor Ort, aber auch online.»



Phoenix Schule für KomplementärTherapie, Zürich
www.phoenix-schule.ch

«Gemeinsam wachsen: Mit dieser Leitidee führen wir die Schule, und dafür setzen wir uns ein. Wir fördern und begleiten unsere Studierenden und stärken ihre Eigenverantwortung. Wir befähigen sie damit, professionell und qualifiziert zu handeln und sich stets weiterzuentwickeln.»



KONTAKT

www.shiatsu-leben.ch

